

TRABAJOS DESTACADOS
MI AMIGO JESÚS
8ºB-COLEGIO INGLÉS SAN JOSÉ

PROFESORA CAROLINA PANOZO VIELMA.

OCTUBRE 2020.

CONSTANZA CUADRA

- Una de las enseñanzas que nos ha dejado la pandemia durante este año, es el permanecer en familia, la unión unos con otros, el amor de padres e hijos, acciones que no todos la podían realizar cuando no nos encontrábamos en esta situación que estamos atravesando; a pesar de estar algunos a distancia es muy importante tener a la familia como soporte de un gran apoyo.



ALMENDRA DI FRACESCO



PRISICILA
ELGUEDA



Catalina Guillen

- Gratitude, amor, responsabilidad, solidaridad y paciencia estos valores están muy presentes en mi alrededor por amigos, familia o profesores. Valores que he aprendido desde pequeña pero pocas veces lo sentí en mí, ahora aquellos valores se están presentando por la cuarentena, y estoy muy feliz. Creo que el dibujo no es exactamente lo que pidió pero, lo que dibuje es a una señora ayudando con cosas que otros más necesitan y yo igual quiero ayudar.



MARTINA
MUÑOZ

- Debemos tener empatía, por los mas vulnerables y necesitados los animalitos. Además, tenemos que cuidarlos, no maltratarlos, ya que, ellos no se pueden defender.



ISIDORA RIVERA

- Frase que complemente:
- “El vínculo que te une a tu verdadera familia no es el de sangre” “es el de respeto que tu sientes por la vida de ellos y ellos por la tuya”.
- La enseñanza que tengo respecto al dibujo es que, en este momento de crisis mi mayor sustento fue mi familia, con mi familia me puedo desahogar, donde unos unimos mucho más gracias a este pandemia y con ellas me siento bien y feliz.



IGNACIA ROJE

- ¿Por qué elegí ese dibujo?
- Porque creo y destaco que es una de las cosas mas importante que he aprendido en esta pandemia , llevamos casi 8 meses en casa y mi compañía son mis hermanas mi pasa tiempo y eso ha hecho una unión mas fuerte entre nosotras



la union de hermanos

MARTÍN SEPÚLVEDA

- En este período que hemos vivido se me han presentado muchas cosas a mi alrededor. He sentido muchas emociones y a la vez se han recalcado valores que me han inculcado desde pequeño y que quiero seguir llevándolos a lo largo de mi vida. Puedo nombrar algunos de ellos como el respeto hacia mis padres, la obediencia, la sinceridad, empatía, comprensión, tolerancia, responsabilidad, alegría y felicidad.
- En mi dibujo quiero expresar un mundo de emociones que he sentido a lo largo de esta Pandemia con mi perrita ALMA, que me ha acompañado desde hace ya cuatro años y ahora he tenido el tiempo para entenderla, comprenderla, hasta llegar al punto de sentir cuando esta contenta, triste, alegre o enojada. Este sentimiento es mutuo, ya que ella sabe cuando estoy triste o feliz. Le enseño a ser obediente como mis padres me enseñan a mi. Tengo mis responsabilidades con ella como el de sacarla a pasear todos los días y esto nos hace felices, ya que tanto ella como yo podemos disfrutar de la naturaleza , correr , jugar, divertirnos y por sobre todo despejar la mente para mantenernos frente a este cambio tan repentino en nuestras vidas.



JOSEFA
VENEGAS



MARTINA
ZAPATA



- ESTA ACTIVIDAD FUE REALIZADA EN FORMA COMPLEMENTARIA CON LA ASIGNATURA DE RELIGIÓN.
- AGRADECEMOS EL ESFUERZO QUE COLOCA CADA ALUMNA Y ALUMNO EN SUS TRABAJOS ARTÍSTICOS. EN ESTA PRESENTACIÓN SE HIZO UNA SELECCIÓN DE LOS TRABAJOS DESTACADOS.
- LA PANDEMIA QUE ESTAMOS VIVIENDO A SIDO COMPLEJA PARA TODAS LAS FAMILIAS, ES POR ESTO QUE LA ACTIVIDAD DE "MI AMIGO JESÚS" PERMITÍA QUE REFLEXIONARÁN SOBRE LO QUE HAN APRENDIDO EN FORMA POSITIVA CON SUS FAMILIAS Y SERES QUERIDOS Y QUE FUERA TRASNMITIDO EN UNA COMPOSICIÓN ARTÍSTICA.
- GRACIAS POR SU ATENCIÓN, SALUDOS!!